

# STEPHENIE MEYER

Stephenie Meyer, nació en Hartford, Connecticut, Estados Unidos, el 24 de diciembre de 1973, es una escritora y productora estadounidense reconocida mundialmente por ser la autora de la exitosa Saga Crepúsculo (que comprende las novelas Crepúsculo, Luna nueva, Eclipse y Amanecer) y de las novelas La segunda vida de Bree Tanner y La Huésped.

## RESUMEN

#### Parte 1

Cuando Jacob Black recibe la invitación para la boda de Edward Cullen y Bella Swan, se disgusta tanto que sale corriendo en su forma licantrópica. Mientras tanto, Charlie Swan y Renee Dwyer (padres de bella) leen sus invitaciones y a diferencia de Renee, Charlie no parece estar muy feliz con la boda. La familia Cullen, está muy ocupada con la preparación de la boda. Esa noche, Edward le comenta a Bella de las consecuencias de convertirse en vampiro, y esa misma noche, Bella sueña su boda con Edward mientras todo se convierte abruptamente en una pesadilla. Alice y Rosalie preparan a Bella para caminar por el pasillo, Bella nerviosísima preguntando quiénes han llegado. En ese momento llega Renne y queda impactada de lo hermosa que está su hija. Renee llama a Charlie, ya que él tiene el regalo que le darán a Bella, le regalan un sujetador de pelo que tenía "algo azul" y "viejo" y que perteneció a su abuela Swan.

Bella caminando hacia el altar, le dice a Charlie que no la vaya a soltar, al llegar allí Edward ofreció su mano. Charlie tomó su mano y, en un símbolo tan viejo como el mundo, la colocó en la de Edward. El señor Weber los declaró marido y mujer. Edward puso sus manos sobre el rostro de Bella y todo culminó con un beso.

En la recepción, Bella es presentada con el clan Denali. Uno de los miembros, Irina, se disgusta porque ha visto a Seth Clearwater, uno de los miembros de la tribu licantrópica Quileute que mataron a su amigo, Laurent. Edward replica que lo neutralizaron debido a que quiso matar a Bella.

Más tarde, Edward lleva a Bella al encuentro de Jacob Black, para su despedida. Sin embargo, Bella menciona accidentalmente que planea consumar su amor con Edward en su luna de miel, provocando que Jacob reaccione enfurecido. Jacob amenaza a Edward con matarlo y antes que atacara a Edward, los Quileute lo detienen y luego se aleja decepcionado.

Salieron hacia su luna de miel, Bella no tenía las más mínima idea hacia donde se dirigían. Volaban confortablemente en asientos de primera clase, luego continuaron su viaje en un bote dirigiéndose a una isla privada en Brasil llamada Isla Esme, un regalo de Carlisle a Esme. Primero nadaron en la obscuridad. Luego a pesar de estar indeciso, Edward tiene sexo con Bella por primera vez. Durante el acto, Edward lastima a Bella, creyendo ser un monstruo. Horrorizado por lo sucedido admite que no lo hará nuevamente hasta que deje

de ser humana. Los recién casados deciden explorar la isla, hicieron snorkel bueno, Bella lo hizo, mientras Edward alardeaba de su capacidad de aguantar sin oxígeno indefinidamente bajo el agua.

Exploraron la pequeña jungla. Visitaron a los loros que habitaban en la pajarera de la zona sur de la isla, apreciaron la puesta del sol, nadaron con los delfines que jugaban en las cálidas y poco profundas aguas. En fin, se distrajeron. Una noche, Bella insiste en tener sexo con Edward y finalmente lo convence. Al día siguiente, durante el desayuno, Bella se siente mal, se dirige al baño y vomita.

Bella sospecha de su estado, aseverando que tiene retraso. En el momento, siente una patada dentro de su vientre, confirmando que está embarazada. Llaman a Carlisle para preguntarle si eso puede ser posible. Este acontecimiento forza a la pareja a regresar a Forks, donde Edward solicita a Carlisle retirar el feto que considera un monstruo. Con un carácter materno, Bella se niega a abortar, y le pide protección a Rosalie para ella y para su bebé nonato.

Jacob se entera del retorno, y visita la casa de los Cullen. Bella había enflaquecido severamente. Jacob se da cuenta que está

embarazada, y en un proceso muy acelerado, diferente a los nueves meses de embarazo. Enfurecido, protesta por la salud y la seguridad de Bella. En búsqueda de una respuesta de por qué no retiraron el feto, Bella le aclara tajantemente que fue su decisión tener al bebé. Enterado del embarazo de Bella, Sam Uley, el alfa de los licántropos, planea asesinar a Bella y a su hijo nonato, creyendo que es un monstruo. Jacob se opone y decide protegerla de ellos. Jacob deja el grupo Quileute, y pronto se le unen Seth y Leah Clearwater. Los tres resguardan la casa. Mientras, Bella enflaquece más y se pone peor, Carlisle aclara que el bebé no es compatible con su cuerpo.

Sin embargo, Bella acepta las consecuencias, rechazando cualquier alternativa. Bella se disculpa con Edward, y si por un caso muere, le daría una parte de ella. En un arrebato de ira, Edward admite que ella quería esto y no le había dado otra elección.

Después de leer un comentario sarcástico de la mente de Jacob, Edward sugiere a Carlisle que le den sangre a Bella. Para su sorpresa, después de tomarla, Bella disfruta el sabor y quiere más. Súbitamente, mejora su salud. Después, Edward se entera que puede leer los pensamientos del bebé y ambos se dan cuenta que no es un monstruo. Esa noche, Bella, Alice y Rosalie, cuentan a Jacob y a Edward sobre la elección del nombre, si es un niño le pondrán EJ (Edward Jacob) y si nace una mujer, Renesmee. Repentinamente, está en parto y su columna se rompe. Debido a que Carlisle está de caza, Rosalie, Edward, Jacob y Alice son forzados a recibir al bebé. Edward usa sus dientes para hacer cesárea. Al recibir a la bebé, la llaman Renesmee, afirmando que es una niña. Cuando la condición de Bella se deteriora, Jacob y Edward intentan revivirla. Sin éxito, Edward inyecta su veneno en el corazón de Bella. Sin suceder nada, Jacob sale desesperado y angustiado. Después de llorar, sin pensarlo, regresa a la casa intentando matar a Renesmee, sin embargo Jacob queda inmediatamente imprimado por la bebé.

Paul un miembro de la manada Quileute se entera de la muerte de Bella e informa a Sam. Cuando los licántropos intentan irrumpir en la casa, Jacob detiene la batalla diciendo que si matan a la bebé, lo matarán a él. Sam no entiende, ataca a Jacob, causando que se transforme en lobo. Edward lee su mente y aclara a todos que Jacob quedó imprimado de Renesmee, y según el código licantrópico, cuando un lobo se imprime, no pueden dañar a la persona. Sabiendo que no pueden lastimar a Renesmee, Sam y su manada se retiran.

Alice, Carlisle, Edward y Esme están de regreso en la habitación con Bella. Ellos peinan su pelo, la limpian y la visten. Edward está consciente que el veneno no resultó, pero Carlisle asegura lo contrario, y el aspecto mortecino se debe a la morfina. Cuando todos abandonan la habitación, sigilosamente la transformación de Bella comienza: sus heridas desaparecen, su espina dorsal se endereza y su rostro deja de ser enfermizo y pálido. Empalidece en hermosura, sus labios enrojecen y su pelo adquiere un brillante color bronce. La escena final muestra a Bella abriendo los ojos revelándolos rojos como la sangre, los ojos de una vampiro neófita.

Luego, se revela que los Vulturis, liderado por Aro, han sido informados de la boda de Bella y Edward, y la transformación de Bella en un vampiro. Marcus declara que no tienen más negocios con los Cullen. Sin embargo, Aro discrepa diciendo que los Cullen tienen algo que él quiere.

### Parte II Jacob

La manada de hombres lobo, que desconoce los peligros que la bebé pueda entrañar, trazan un plan para destruir aunque suponen matar a Bella para llevar a cabo el plan y así proteger al pueblo de Forks. Jacob no está de acuerdo y se subleva, abandonando así la manada y creando la suya propia con Seth Clearwater, a la cual al poco tiempo se le une Leah Clearwater.

Por su parte, Edward descubre que puede leer los pensamientos del bebé, dándose cuenta que quiere a su hijo y descartando así la idea del aborto. Bella da a luz apenas un mes después de haberse embarazado.

Al hacerlo, se le rompen un gran número de huesos y pierde una gran cantidad de sangre así que, para salvar su vida, Edward le inyecta su ponzoña directamente en el corazón para que así sea más rápido y no muera, de esta forma la transforma en vampiro. Jacob, presente durante el alumbramiento, se imprima inmediatamente de la hija

recién nacida de Bella, Renesmee (a la que él apodará Nessie). La razón de que Jacob y Renesmeé se lleven tan bien, es debido a que Jacob la ha imprimado, es decir, la ama más de lo que se puede amar a cualquier persona.

### Parte III Bella

Bella ha sido convertida en vampiro y disfruta de su nueva vida. En el cumpleaños de Bella, Alice le regala a Bella y a Edward una cabaña, donde ellos empiezan a vivir y a tener su propia privacidad.

Edward le enseña a cazar a Bella, quien descubre que tiene mucho autocontrol como si fuera un vampiro ya maduro, así la familia cree que ese es su poder. Sin embargo, mientras Bella, Jacob y Renesmee están de caza se encuentran con Irina, del clan Denali, que confunde a Renesmee con una "niña inmortal" (un niño que no puede convertirse en vampiro antes de ser suficientemente mayor como para responsabilizarse de sus acciones). Irina acude a los Volturi,

pues ellos habían prohibido la creación y protección de esta clase de niños, y éstos deciden destruir a Renesmee.

Alice al ver esto se va de la familia por un buen rato pues sabe que vienen todos los miembros de los Volturi incluyendo a Aro, Cayo y Marco con sus esposas, y vienen a pelear y reclutar a los que tienen poderes. Para intentar salvarla, los Cullen reúnen a vampiros de todo el mundo que puedan ser testigos y probar a los Volturi que Renesmee no es una niña inmortal. Los aquelarres convocados fueron: el aquelarre de las Amazonas (Kachiri, Senna y Zafrina), el aquelarre de Denali (Eleazar, Carmen, Kate y Tanya), el aquelarre egipcio (Amún, Kebi, Benjamin y Tia), el aquelarre irlandés (Maggie, Siobhan y Liam) y después se les unen el aquelarre de los rumanos, Stefan y Vladimir, que vienen por su cuenta; nómadas norteamericanos (Garret, Mary, Randall, Peter y Charlotte) y finalmente los nómadas europeos: Alistair.

Mientras se reúnen a los aliados y a los testigos de los Cullen, Eleazar descubre que Bella tiene el don de formar un escudo contra los poderes mentales y que ella lo puede extender para proteger a otros, así empieza a practicar con Zafrina y cuando llega el día los Volturi tratan de encontrar una excusa para pelear. Cuando ya lo van a hacer, Jane les lanza su don a los de la familia y, al no hacerles nada por el escudo que formó Bella, empiezan a tenerles miedo, pues los superan en número (con los licántropos), así que los Volturi descubren que han sido mal informados e inmediatamente ejecutan a Irina por su error.

Sin embargo, siguen indecisos en lo que respecta a Renesmee pues no saben si puede ser una amenaza para la existencia secreta de los vampiros. En ese momento, Alice y Jasper, que se habían marchado antes de la confrontación, regresan con Nahuel, un mapuche que tiene 150 años y que, como Renesmee, es mitad vampiro, mitad humano. Él demuestra que esta especie no es una amenaza y los Vulturis se marchan puesto que saben que no les queda ninguna razón para destruir a Renesmee y temen a Bella por su don que hace invulnerable a su familia de los poderes de los Volturi. Bella, Edward y Renesmee pueden así volver a casa y retomar sus vidas en paz y ser felices para toda la eternidad.

#### EXTRACTO DEL LIBRO

"Nuestros votos eran los tradicionales, aunque nunca importaban tanto como para una pareja de nuestro tipo. Nosotros habíamos pedido a Sr. Weber hacer un cambio en los votos. En vez de " antes de que la muerte nos lleve" dijo el más apropiado "tanto tiempo como vivamos." En aquel momento, cuando él dijo su parte, mi mundo, que había estado al revés últimamente volvió a su estado natural. Me di cuenta de lo tonta que fui al temer esto - como si fuera un regalo de cumpleaños no deseado o una muestra de cariño embarazosa. Yo examiné como de radiante estaba Edward, tenía una mirada triunfante pero también sabía que yo, a mi manera, ganaba. Porque nada me importaba más que estar con el"

### COMPROBACIÓN DE LECTURA

- 1. ¿Cuál fue la reacción de Jacob al recibir la invitación de la boda de Bella y Edward?
- 2. ¿Cómo se llama la isla donde pasan la luna de miel Bella y Edward?
- 3. ¿Cómo se desarrolló el embarazo de Bella?
- 4. ¿De qué fueron informados los Volturi?
- 5. ¿Qué piensan los licántropos de Renesmee?

#### **GLOSARIO**

Abruptamente: Áspero, violento, rudo, destemplado.

Alfa: Principio y fin.

**Algo azul:** (Portar un objeto azul en el momento de la boda) Una creencia popular que ese color representaba la fidelidad de los contrayentes.

**Algo viejo:** (Portar un objeto viejo/antiguo en el momento de la boda) Creencia popular que simbolizara la conexión de la novia con su pasado y representaba la continuidad de su matrimonio.

**Aquelarres:** Junta o reunión nocturna de brujos y brujas, con la supuesta intervención del demonio ordinariamente en figura de macho cabrío, para la práctica de las artes de esta superstición.

**Aseverando:** Afirmar o asegurar lo que se dice.

**Discrepa:** Dicho de una cosa: Desdecir de otra, diferenciarse, ser desigual.

**Mapuche:** Se dice del individuo de un pueblo amerindio que, en la época de la conquista española, habitaba en la región central y centro sur de Chile.

Mortecino: Que está casi muriendo o apagándose.

**Nonato**: No nacido naturalmente, sino sacado del claustro materno mediante la operación cesárea.

Palabras: 2,437

Imágenes: Shutterstock

Fuentes:

http://www.buenastareas.com/ensayos/Resumen-Por-Cap%C3%ADtulos-Libro-Amanecer/23765883.html http://sagacrepusculo12.obolog.com/resumen-amanecer-parte-1-1354081 http://www.librostauro.com.ar/buscar.php